## Des animations à l'hôpital

de Patriole Braujolais du 28/04/2016

ans une vie où l'individualisation s'accentue et compte tenu de l'évolution de la dépendance des personnes accueillies, un beau concept d'animation a été mis en place depuis 2000 au centre hospitalier. Trois personnes sont employées au service animations en EHPAD. Il s'agit d'une démarche d'accompagnement des résidents qui s'inscrit dans le projet de vie de la personne, afin de repérer ses attentes en matière de vie sociale et culturelle et faciliter son adaptation. Ces animations ont pour objectifs principaux la réhabilitation d'une partie de l'autonomie, la socialisation de la personne, toujours en adéquation avec le

projet de soin, et donner l'envie d'avoir envie ! Cet objectif entraîne la mise en place d'activités extrêmement variées permettant aux résidents un libre choix. Ainsi chacun pourra sélectionner un atelier permettant l'expression (chant, mémoire, travaux manuels) ou un atelier d'accès à la culture (lecture, contes, cinéma, auiz). ainsi que diverses sorties, sans oublier les animations festives très prisées qui favorisent l'expression d'émotions : après-midi guinquette, beaujolais nouveau, fête de printemps, goûters de Noël, pour terminer par des ateliers détente (massage des mains) ou l'atelier cuisine qui permet d'établir une relation entre les résidents et

le personnel encadrant...

Pour la réalisation de toutes ces activités, l'intervention de partenaires extérieurs est indispensable : ainsi la municipalité de Belleville, les associations culturelles, sportives, les écoles, les relais d'assistantes maternelles, les conscrits, les chorales, animées par des bénévoles, se relaient-ils pour varier les animations. Les animatrices ont aussi à cœur d'harmoniser le nombre des spectacles et activités et sont polyvalentes sur les deux sites et dans toutes les activités.

Jacques Brunand
Correspondant local de presse



L'équipe d'animations : la responsable Danièle Dubost au centre, Joëlle Charguerand à gauche et Béatrice Grange, améliorent le quotidien des 207 résidents tout au long de l'année.